



Sozialdemokratische Partei Deutschlands

Ortsverein Lorsch

Lorsch, 2018-01-09

Pressemitteilung

Solidarität zwischen den Mitgliedern angesagt

Neujahrskaffee und Jahreshauptversammlung der Lorsch SPD

Gleich zwei wichtige Veranstaltungen hat der Vorstand der Lorsch Sozialdemokraten für den Monat Januar angekündigt. Für den 21. Januar sind alle SPD-Mitglieder und Freunde zum traditionellen Neujahrskaffee eingeladen. Der beginnt um 14.30 Uhr im neuen Feuerwehrhaus in der Nibelungenstraße. Geboten werden Kaffee und Kuchen. Wer einen Kuchen spenden möchte, sollte sich mit Angela Velten in Verbindung setzen, Telefon 5 18 57.

An diesem Nachmittag sollen auch wieder einige langjährige Mitglieder geehrt werden. Die Vorsitzende Brigitte Sander sprach davon, dass es bergab gegangen sei. "Das Ergebnis der Bundestagswahl im September war ein Schock". Opposition sei angesagt gewesen. Da „Jamaika“ aber out sei, gehe wieder einmal nichts ohne die SPD. Wie die sich aber letztendlich entscheide, für einen Teil der Mitglieder werde es problematisch sein. „Deshalb ist jetzt Solidarität zwischen den Mitgliedern angesagt“, so die Vorsitzende.

Über das Thema Bildung einer Bundesregierung und die im Herbst anstehende Landtagswahl in Hessen könne bei der Jahreshauptversammlung am 23. Januar diskutiert werden. Dazu sind die Mitglieder um 19.30 Uhr in die Gaststätte „Zum Jäger aus Kurpfalz“ eingeladen. Der neue SPD Unterbezirksvorsitzende Marius Schmidt hat sein Kommen zugesagt. Neben den obligatorischen Berichten des Vorstands stehen auch Wahlen auf der Tagesordnung. Es müssen die Delegierten für die Wahlkreis-Konferenz zur Landtagswahl gewählt werden und die Delegierten für den Unterbezirksparteitag.

Ω